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MEDIA TERVERIFIKASIBestari

Beyoncé, Penyanyi

Indonesia	menjadi	salah	satu	negara	yang	'bebas'	corona	hingga	saat	ini.	Tak	sendirian,	
menurut	data	ada	21	negara	Asia	belum	terinfeksi.	Meski	demikian	kewaspadaan	harus	
terus	ditingkatkan.	Sebab,	para	ilmuwan	baru	saja	merilis	adanya	fase	baru	virus	yaitu	

corona	yang	tak	bisa	dideteksi.	

(Baca,	Hal	11)

Kala IndonesiaIndonesiaIndonesia
Diragukan Bebas Corona

“Kita perlu mengubah 
persepsi tentang bagaimana 

kita memandang diri sendiri. 
Kita harus menunjukkan diri 

sebagai perempuan dan 
menjadi pemimpin."

Suspect	COVID-19	di	Indonesia
136	orang	jalani	pemeriksaan	dan	dinyatakan	negatif	
*)per	26	Februari	2020

WNA	terinfeksi	dengan	catatan	perjalanan	ke	Indonesia
Ÿ WN	Jepang	berkunjung	ke	Indonesia	pada	15	Februari	

2020,	dinyatakan	positif	pada	22	Februari	2020
Ÿ WNA	Tiongkok	berkunjung	ke	Bali	pada	22	Januari	2020,	

dinyatakan	positif	pada	5	Februari	2020

WNI	terinfeksi	COVID	19
Ÿ 1	orang	di	Singapura	dirawat	setempat	sejak	4	Februari	

2020,	dinyatakan	sembuh	pada	19	Februari	2020
Ÿ 1	orang	di	taiwan	dinyatakan	positif	26	Februari	2020,	

dirawat	di	rumah	sakit	Taipe
Ÿ 9	orang	di	kapal	pesiar	Diamond	Princess,	5	Orang	dirawat	

di	rumah	sakit	Chiba	dan	Tokyo	Jepang	dan	4	orang	masih	
di	kapal

NEGARA
BEBAS
CORONA
(Per	1	Maret	2020)
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PROYEK ALUN-ALUN SURABAYA

HORE! YOS SUDARSO SISI TIMUR
SUDAH BISA DILEWATI
Jalan	 Yos	 Sudarso,”	 kata	 Irvan,	 Minggu	
(1/3).	

Irvan	 menjelaskan,	 untuk	 rekayasa	
lalu	 lintas	 di	 Jalan	 Plaza	 Boulevard	
kembali 	 2	 arah. 	 Sedangkan	 Jalan	
Ketabang	 Kali 	 sisi 	 timur,	 alurnya	
dikembalikan	 seperti	 dulu,	 yakni	 dari	
barat	ke	timur.	“Yang	baru	jembatan	atau	
ramp	 (Jalan)	 Ketabang	 Kali	 ke	 arah	
Gubeng	Pojok	atau	Pemuda	difungsikan,”	
terangnya.

Kabid	 Bangunan	 Gedung,	 Dinas	
Perumahan	 Rakyat 	 dan	 Kawasan	
Permukiman	Cipta	Karya	dan	Tata	Ruang	
(DPRKPCKTR)	 Kota	 Surabaya,	 Iman	
Krestian	mengatakan,	sebelum	Jalan	Yos	
Sudarso	 sisi	 timur	 dibuka,	 pihaknya	
telah	 melakukan	 ujicoba	 beban	 jalan	
menggunakan	 beberapa	 kendaraan	
berat	pada	Jumat	(28/2).	

"Uji	 bebannya	 kita	 siapkan	 bronto	
(skylift)	dari	PMK	dengan	beban	sekitar	
60	 ton,	 kendaraan	 terberat	 yang	 kami	

Surabaya-	 Pasca	 5	 bulan	 ditutup,	
Peme r i n t ah 	 Ko t a 	 ( Pemko t )	
Surabaya	membuka	kembali	 akses	
Jalan	 Yos	 Sudarso	 pada	 sisi	 timur.	

Pembukaan	 jalan	 ini	 berlaku	 mulai	
Minggu	 (01/03).	 Sedangkan	 sisi	 barat,	
masih	 dilakukan	 penutupan	 karena	
masih	 ada	 beberapa	 pekerjaan	 yang	
harus	diselesaikan.

Kepala	Dinas	Perhubungan	(Dishub)	
Kota	 Surabaya,	 Irvan	 Wahyudrajat	
mengatakan,	 dengan	 dibukanya	 Jalan	
Yos	 Sudarso	 sisi	 timur,	 maka	 alur	
kembali	 seperti	 dulu.	 Pengendara	 yang	
ingin	 menuju	 Jalan	 Walikota	 Mustajab	
atau	 Jalan	 Ketabang	 Kali	 dari	 Jalan	
Pemuda,	bisa	melewati	Jalan	Yos	Sudarso	
Surabaya.

“Alurnya	 kembali 	 seperti 	 dulu,	
terutama	 dari	 arah	 Jalan	 Pemuda	 ke	

miliki.	Selain	bronto	ada	dump	truck	juga	
kapasitas	 20	 ton,	 ketiga	 unit	 yang	 kita	
siapkan	 untuk	 uji	 kekuatan	 basement	
ini,"	kata	Iman.

Menurutnya,	ujicoba	beban	Jalan	Yos	
S u d a r s o 	 i n i 	 d i l a k u k a n 	 u n t u k	
memastikan	 kekuatan	 jalan	 tersebut	
aman	 untuk	 di lewati 	 kendaraan.	
Terutama,	 bagi	 kendaraan	 berat	 yang	
nantinya	 bakal 	 melintas	 di 	 jalan	
tersebut.	 "Jadi	 kita	 tidak	 mau	 ambil	
resiko, 	 ketika	 nanti 	 kalau	 sudah	
dioperasionalkan	ada	kendala,"	katanya.

Namun,	 Iman	 menyebut,	 pada	 sisi	
barat	Jalan	Yos	Sudarso,	masih	dilakukan	
penutupan,	sehingga	belum	bisa	dilewati	
kendaraan.	Sebab,	pengecoran	di	area	ini	
untuk	 pembangunan	 basement	 alun-
alun	 Suroboyo	 masih	 belum	 kering.	
"Nanti	 akan	 ditutup	 selama	 seminggu,	
karena	 area	 ini	 pengecorannya	 tidak	
sama	 dengan	 area	 yang	 akan	 dibuka,	
selisih	seminggu,"	jelasnya.(ard)

target 	 yang	 disampaikan	
s e m u a 	 O P D 	 p e n g g u n a	
anggaran	 saat	 rapat	 kerja	
bersama	 dewan	 awal	 Januari	
2020	 lalu,.	 "Dimana	 mereka	
menargetkan	bisa	mencapai	15	
persen,	 	 pada	 akhir	 Februari	
2020,"	ungkap	Mahendra.

D i j e l a skannya 	 	 BLPBJ	
sampai	 akhir	 Februari	 2020	
kema r i n , 	 d a r i 	 2 0 	 p a ke t	
tersebut	nilainya	mencapai	Rp	
44,178	miliar	lebih.	"Dan	yang	
sudah	 tandatangan	 kontrak	
ada	 3	 paket	 pekerjaan	 senilai	
Rp	2,749	miliar,"	jelasnya.

Diantaranya	berupa	paket	pekerjaan	
pengadaan	jasa	kebersihan	kantor	pada	
Sekretariat	 DPRD	 Kabupaten	 Blitar,	
belanja	 jasa	 keamanan	 kantor	 pada	
Sekretariat	DPRD	Kabupaten	Blitar	dan	
pengadaan	belanja	dan	jasa	kantor	pada	
RSUD	Ngudi	Waluyo	Wlingi.

Sementara	 itu	 lanjut	 Mahendra,	
sisanya	 17	 paket	 pengadaan	 lainnya	
masih	dalam	proses	tender.	Sebanyak	6	
paket	yang	diluncurkan	pada	31	Januari	
2020	 dari	 Dinas	 PUPR	 saat	 ini	 masih	
diklari�ikasi	 dokumen	 penawaran	
teknis,	harga	dan	kuali�ikasi.	“Jika	tidak	
terjadi	retender,	kita	perkirakan	kontrak	
ditandatangani	 pada	 9	 Maret	 2020.	
Kemudian	 pekerjaan	 selesai	 antara	
Agustus/September	2020,”	paparnya.

Blitar	-	Kinerja	Organisasi	Perangkat	
Daerah	(OPD)	pengguna	anggaran	
d i 	 j a j a r a n 	 P emk a b 	 B l i t a r	
d i p e r t a nya k a n . 	 P a s a l n ya ,	

memasuki	bulan	ke	Maret	2020	ini,	baru	
diproses	 20	 paket	 lelang	 pengadaan	
barang	dan	jasa.

Sesuai	 data	 dari	 Bagian	 Layanan	
Pengadaan	 Barang	 dan	 Jasa	 (BLPBJ)	
Kabupaten	Blitar,	 	hingga	akhir	Februari	
2020	 baru	 diproses	 20	 paket	 lelang	
pekerjaan.	 	 "Dari	 20	 yang	 diproses,	
hanya	3	yang	sudah	selesai	tanda	tangan	
kontrak	 dan	 berjalan,"	 tutur	 Kepala	
BLPBJ	 Kabupten	 Blitar,	 Mahendra	 Puji	
Raharja	dikutip	Minggu	(3/1).

Itu	artinya	baru	2	persen,		dari	target	
ke se lu ruhan 	 s ek i t a r 	 201 	 pake t	
pekerjaan.	 Kondisi	 tersebut	 jauh	 dari	

Kemudian	 paket	 yang	 diluncurkan	
pada	12	Februari	2020	sebanyak	2	paket	
jasa	konsultasi	dari	RSUD	Ngudi	Waluyo	
Wlingi,	 saat	 ini	 kedua	 paket	 itu	 dalam	
tahap	 prakuali�ikasi.	 Jika	 tidak	 terjadi	
retender,	 maka	 diperkirakan	 kontrak	
ditandatangani	pada	14	April	2020.

Kemudian	untuk	9	paket	lainnya	dari	
Dinas	 PUPR	 diluncurkan	 pada	 18	
Februari	 2020	 lalu,	 sebanyak	 8	 paket	
pekerjaan	konstruksi	masih	dalam	tahap	
download	 dokumen	 pemilihan	 oleh	
peserta.	 Sedangkan	1	paket	 pengadaan	
jasa	 konsultan	 pengawas	 masih	 dalam	
proses	prakuali�ikasi.

“Harapa	kita	semua	paket	pengadaan,	
khususnya	paket	melalui	tender/seleksi	
yang	 sudah	 dipublikasikan	 dalam	 RUP	
lokal/nasional,	dapat	segera	dieksekusi	
tendernya.	 Sehingga	 layanan	 sarana	
prasarana 	 dan 	 in f ras t ruk tur 	 d i	
Kabupaten	 Blitar	 akan	 meningkat,”	
harapnya.

Mahendra	 menambahkan	 sampai	
saat	 ini	 data	 yang	 dimilikinya,	 untuk	
tahun	2020	ada	201	paket	tender	dengan	
total	 nilai	 mencapai	 Rp	 272	 miliar.	
“Kecepatan	 pencapaiannya	 tergantung	
OPD	 menyerahkan	 syarat	 dokumen	
l e l angnya , 	 maka 	 k i t a 	 b e rha rap	
perencanaan	di	OPD	lebih	siap,	sehingga	
bisa	 segera	 mengirim	 persyaratan,”	
p u n g k a s n y a . ( a i s ) n a h a n 	 s a j a ,”	
pungkasnya.(ard)

BARU PROSES 20 PAKET LELANG,
KINERJA OPD KAB. BLITAR DISOAL

Edisi 02 Maret 2020
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URABAYA - Polemik tambang emas Sdi Gunung Tumpang Pitu, Banyu-
wangi hingga saat ini belum me-

reda. Tuntutan warga agar izin usaha 
perusahaan tambang dicabut kecil 
dipenuhi, karena Pemprov Jatim tidak 
menemukan pelanggaran.

Hal inipun mendorong Komisi D 
DPRD Jatim untuk segera melakukan 
inspeksi mendadak (sidak) tambang 
emas dari PT Bumi Suksesindo (BSI) dan 
PT Damai Suksesindo (DSI) tersebut.

Anggota komisi D DPRD Jatim, Satib 
mengatakan, sidak ini dilakukan karena 
munculnya aksi mogok makan warga 
Sumberagung Banyuwangi di depan 
Kantor Gubernur Jatim sebagai bentuk 
protes terhadap keberadaan tambang 
emas Tumpang Pitu. “Kalau ada pe-
nolakan dari warga tentunya ada ma-
salah. Ini yang akan kami cari tahu ke-
napa permasalahan ini muncul,” katanya, 
Minggu (1/3). 

Pihaknya akan mendengar langsung 
dari pihak-pihak terkait termasuk 
masyarakat dan pengelola tambang 
emas di Banyuwangi. Pihaknya juga akan 
mengajak dinas terkait untuk me-

ngetahui perizinan dari pertambangan 
Tumpang Pitu.

Dia khawatir masyarakat setempat 
selama ini hanya menjadi penonton ke-
tika wilayahnya dieksploitasi oleh pe-
rusahaan pertambangan. "Sehingga lambat 
laun dapat memicu persoalan. Ini yang 
harus diperhatikan semua pihak," terang- 
nya.

Sebelumnya, warga Sumberagung Banyu- 
wangi melakukan aksi di Kantor Gubernur 
Jatim jalan Pahlawan Surabaya dalam be-
berapa pekan. Mereka melakukan aksi mogok 
dan ngontel dari Banyuwangi ke Sura-
baya.

Tuntutan mereka cuma satu yaitu 
minta agar Gubernur Jatim Kho�ifah Indar 
Parawansa menutup atau mencabut izin 
usaha pertambangan di Tumpang Pitu 
Banyuwangi karena telah merusak 
lingkungan di Kawasan Gunung Tumpang 
Pitu dan sekitarnya.

Sementara itu, Pemprov Jatim masih 
memenuhi tuntutan warga. Kepala Dinas 
Energi dan Sumberdaya Mineral (ESDM) 
Jatim, Setiajit mengatakan, pihaknya bisa 
memberi sanksi administrasi jika peru-
sahaan tambang yang beroperasi di 

Tumpang Pitu terbukti melakukan 
pelanggaran Pasal 40, Pasal 41, Pasal 23, 
Pasal 70, Pasal 71 dan Pasal 128  UU No-
mor 4 Tahun 2009 tentang Pertam-
bangan Mineral dan Batubara. “Tapi pe-
ngawasan dari inspektur tambang yang 
dilakukan terus-menerus, tidak terjadi 
pelanggaran-pelanggaran yang di-
masukkan mereka (penolak perusahaan 
tambang),” kata Setiajit.

Dengan tidak ditemukannya pe-
langgaran, tuntutan dari warga agar 
Pemprov Jatim agar mencabut izin usaha 
pertambangan (IUP) dari perusahaan 
tambang di Tumpang Pitu tidak bisa 
dipenuhi. Namun begitu, pihaknya siap 
untuk melakukan evaluasi.

Yang dievaluasi di antaranya, terkait 
informasi adanya permukiman yang di-
langgar oleh perusahaan tambang. Lalu 
terkait dugaan kerusakan lingkungan. 
(ins,ant)

urabaya – Terus menjamurnya Sgedung dan pusat perbelanjaan 
(mal) di Kota Pahlawan di satu sisi 

menjadi  indicator stabi lnya per-
ekonomian Surabaya. Sayangnya, di sisi 
lain, DPRD Surabaya menilai masih 
banyak bangunan gedung yang tidak 
mengantongi Serti�ikat Laik Fungsi 
(SLF).

"Pada 2015, jumlah gedung dan ba-
ngunan tak mengantongi SLF ada sekitar 
1.200 persil ,  tapi kalau sekarang 
kemingkinan bertambah menjadi 1.500 
persil," kata anggota Komisi A DPRD 
Surabaya, Syaifudin Zuhri, di Surabaya, 
Minggu (3/1).

Menurut dia, SLF merupakan serti-
�ikat terhadap bangunan gedung yang te-
lah selesai dibangun dan telah me-
menuhi persyaratan kelaikan teknis se-
suai fungsi bangunan. Tanpa SLF, gedung 
tidak bisa beroperasi secara legal.

Hal itu sesuai dengan Peraturan Wali 
Kota Surabaya Nomor 14/2018 tentang 
Serti�ikat Laik Fungsi Bangunan Gedung. 
Selain itu dalam Peraturan Wali Kota 

Surabaya Nomor 38/2019 dijelaskan 
tentang pemberian sanksi yang di-
terapkan bagi bangunan yang tidak me-
miliki SLF dan/atau pemanfaatan ba-
ngunan tidak sesuai SLF.

"Mestinya mal-mal yang baru itu 
tidak boleh buka dulu sebelum me-
ngantongi izin SLF. Tentunya semua mal 
di Surabaya harus mengurus SLF," ujar-
nya.

Pernyataan mantan Ketua Komisi C 
Bidang Pembangunan DPRD Surabaya 
periode 2014-2019 tersebut sekaligus 
menyoroti ada tiga mal baru siap operasi 
2020 yakni Ciputra World Surabaya 2, 
Sungkono Lagoon Avenue di kawasan 
Surabaya Barat, dan East Coast Center 2 
di kawasan Surabaya Timur.

Untuk menguji SLF atau yang dulu me- 
rupakan izin HO (gangguan), Zuhri me-
ngatakan harus ada konsultanya yang ber- 
tugas melakukan kajian lanyak huni di 
setiap pelaksaan komersial seperti 
bangunan mal, rumah toko dan lainnya.

Konsultan tersebut selanjutnya ber-
koordinasi dengan pihak Pemerintah 

Kota Surabaya melalui Dinas Cipta Karya, 
Dinas Pekerjaan Umum, Dinas Pemadam 
Kebakaran, Dinas Perdagangan, Dinas 
Perhubungan, Dinas Lingkungan Hidup, 
Dinas Tenaga Kerja dan Dinas Kese-
hatan."Dari semua dinas tersebut yang 
mengeluarkan SLF adalah Dinas Cipta 
Karya," katanya.

Saat ditanya apakah konsultan LSF itu 
ditunjuk oleh instansi terkait? Politikus 
PDI Perjuangan ini mengatakan itu 
kewenangan pemilik gedung."Kalau 
menunjuk tidak boleh. Begitu juga kalau 
ada pihak yang mengarahkan kepada 
salah satu konsultan SLF tertentu juga 
tidak boleh. Itu namanya monopoli. Kami 
akan tegas soal ini, termasuk jika ada 
anggota dewan yang bermain-main soal 
ini," katanya.(ant,ins)

DPRD JATIM BAKAL SIDAK
 TAMBANG EMAS TUMPANG PITU

BANYAK GEDUNG DI
 SURABAYA TAK MILIKI SLF

Syaifudin Zuhri,
Anggota Komisi A DPRD Surabaya

Tambang emas Tumpang Pitu, Banyuwangi
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asuruan-Di tengah cuaca ekstrem Pyang melanda Tanah Air, salah satu 
sektor yang ikut waswas adalah 

budidaya udang vaname. Apalagi di saat 
yang sama, mutu lingkungan dan air di 
kolam budidaya juga terus me-nurun.

Hal itupun diakui menjadi ancaman 
bagi petambak di Kabupaten Pemalang, 
Jawa Tengah (Jateng). Merekapun me-
lakukan study banding ke kampung Juara, 
Desa Gerongan, Kec.Kraton, Kab. Pa-
suruan yang dinilai mampu menjaga 
stabilitas mutu dan kuantintas hasil 
budidaya udang vaname.

“Perubahan lingkungan yang tidak 
bisa terkendali (�luktuasi suhu), memiliki 
implikasi kuat pada penurunan sistem 
imun dan kemampuan sekresi enzim oleh 
udang secara alami. Hal ini memicu tidak 
maksimalnya udang dalam mencerna pakan 
yang sudah diberikan. Walhasil, bukan 
kualitas udangnya saja yang menurun, 
tapi juga ada efek beruntun yang me-
rusak lingkungan,” ujar Ahmad Arif, 
selaku Founder Teknologi Juara di 
Pasuruan, Jumat (28/2).

Dijelaskan Ahmad Arif,Teknologi 
Juara yang diterapkannya mampu men-
jaga kualitas air dengan melakukan peng- 
olahan material dari sisa pakan dan 
kotoran dari udang yang ada di dasar 
tambak. Selain itu juga meningkatkan se-

rapan pakan buatan pada udang 
sehingga pakan akan lebih optimal. Hal 
tersebut sudah dibuktikan di tambak-
tambak Desa Gerongan yang merupakan 
binaan dari PT Juara Biolife Solution.

Teknologi ini mampu merombak 
material organik (protein, Lemak, kar-
bohidrat, dll) tersebut menjadi gugus 
pendek yang nantinya dapat di konsumsi 
ulang oleh udang atau sebagai makanan 
bagi pakan alami udang. 

“Ada Enzym yang kami beri nama 
Juara, ini membuat pengolahan tuntas 
dan cepat dengan merubah nitrit men-
jadi nitrat, N2 dan H2O. Selain itu juga 
didesain produk yang dapat menjaga 
stabilitas kondisi lingkungan tambak 
agar tidak terjadi �luktuasi tinggi. Seperti 
diketahui, udang sangat rentan dengan 
perubahan suhu, pH dan kualitas air 
yang cukup besar,”jelasnya.. 

Enzim yang dibutuhkan udang ini me-
rupakan jenis organik yang terdiri dari 
gabungan dari prebiotik, probiotik, 
enzym dan substrat. Secara spesi�ik akan  
mengoptimalkan kerja enzym, chellate, 
garam alkali dan vitamin yang dibutuh-
kan. Sampah organik dari perairan tambak 
yang berasal dari sisa pakan, feses, 
moulting akan dengan cepat dapat di de-
gradasi agar tidak berbahaya bagi ling-
kungan perairan tambak.

“Dengan Enzym Juara Biogreen hasil 
yang diperoleh signi�ikan. Perubahan akan 
terasa dalam jangka waktu pendek 
sekitar 30 hari. Plankton Stabil & PH 
stabil. Alkalanitas tidak turun dan 
kondisi kolam jauh lebih nyaman,” 
lanjutnya.

Dinas Kelautan dan Perikanan Kab. 
Pemalang, Jateng memang menggeber ke- 
giatan untuk mendongkrak hasil panen 
petambak udang vaname, baik dari segi 
kualitas maupun kuantitas. Sebelum me-
lakukan studi banding ke Pasuruan, pem- 
budidaya udang vaname di bekal wawa-
san dalam seminar pada tanggal 27 
Februari 2020 bertempat di hotel The 
Winner Premier. Ada 40 petambak Pe-
malang yang ikut. Pelatihan ini juga me-
ngundang narasumber praktisi aku-
akultur, Suprapto NS.(tar)

CUACA EKSTREM ANCAM PANEN UDANG, 
JAGA MUTU AIR & 'DOPING' ENZIM 

adiun-Sebagai wilayah yang Mtidak memiliki sumber daya 
alam (SDA) sebagai destinasi 

wisata unggulan, Pemkot Madiun men-
dorong masyarakat untuk menciptakan 
kampong tematik. Wali Kota Maidi 
berjanji mengucurkan dana hingga Rp 
250 juta bila kreativitas itu diwujudkan 
warga.

"Silahkan buat sebagus mungkin. Jika 
konsisten, nanti saya beri anggaran Rp 
250 juta untuk pengembangan," ujar 
Maidi dikutip Minggu (1/3).

Maidi memimpikan, rumah-rumah 
yang ada di Kota Madiun bisa menjadi 
tempat wisata kampung tematik dengan 
hiasan unik sesuai tema yang diangkat. 
Hal ini otomatis akan menarik minat 
wisatawan untuk berkunjung. "Kota ini 
memang akan kita buat sebagai kota 
tematik. Silahkan terus dikembangkan," 
ungkap walikota kelahiran Magetan ini.

Kendati demikian Maidi mengimbau 
kepada warga untuk selalu bersinergi 
dengan seluruh komponen masyarakat 

yang lain, baik itu TNI dan Polri. Karena 
jika pembenahan ini terus dilakukan dan 
Kota Madiun menjadi bersih dan ber-
warna, maka dampaknya kembali lagi ke- 
pada warga yang bangga atas capaian kota 
tercintanya.

"Jika pengembangannya berhasil dan 
menjadi salah satu destinasi wisata yang 
menarik, maka tempat ini akan men-
jadikan sebagai kampung percontohan 
dan sebagai rujukan kelurahan-kelu-
rahan lainnya untuk belajar pengelolaan 
lahan," pungkasnya. 

Keseriusan Wali Kota Maidi dalam me- 
ngembangkan wisata di Kota Madiun 
juga tampak dari keseriusannya me-
menuhi fasilitas bagi pengunjung. 
Terbaru ada rencana menutup Pasar 
Hewan Pon, Kota Madiun untuk lahan 
parker wisatawan.

Apalagi, menurutnya, omzet pe-
masukan pasar hewan kepada pe-
merintah tidak signi�ikan. Menurut 
kajian, pendapatan pemerintah hanya 
Rp 500 ribu-600 ribu dari pasar ter-

sbeut. "Orang (Kota) Madiun tidak ada 
yang jual hewan di situ. Orang Madiun 
beli sapi itu dari Ponorogo dan Dolopo 
juga sudah ada pasar Hewan Caruban, 
Maospati dan di Gurang Gareng," ungkap- 
nya.

Melihat hal itu, lebih efektif bila lokasi 
dijadikan parker wisatawan terutama 
dengan adanya Pecel Land. Apalagi ke 
depan pihaknya juga terus mendorong 
bermunculannya kampong-kampung 
tematik.(sur)

WALI KOTA MAIDI JANJIKAN
 RP 250 JUTA UNTUK KAMPUNG TEMATIK

Kunjungan petambak Kab. Pemalang, Jateng ke 
kampung Juara, Desa Gerongan, Kec.Kraton, Kab.
Pasuruan, Jatim

Wali Kota Madiun, Maidi (tengah)
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litar -  Survei bakal calon (balon) BBupati dan Wakil Bupati Blitar 
dalam Pilkada 2020 menunjuk-

kan popularitas Bupati Blitar saat ini, 
Rijanto masih tertinggi. Justru hasil me-
ngejutkan diperoleh Wakil Bupati Blitar 
Marhaenis. Saat namanya disodorkan 
kembali dalam survey, sebagai Wakil 
Bupati Blitar periode 2021-2024, Mar-
haenis kalah dengan pilihan 'tidak men-
jawab'.

Survei opini publik yang dilakukan 
Lembaga Penelitian dan Pengabdian 
Masyarakat (LPPM) Universitas Islam 
Balitar (Unisba) Kota Blitar, pada 23-26 
Februari 2020 mengikutkan 13 nama. 
Untuk kandidat calon bupati, nama Ri-
janto tetap dinilai paling pantas men-
jabat sebagai Bupati Blitar periode 2021-
2024 dengan nilai 54 %. Sedangkan 
kandidat calon wakil bupati juga nama 
Marhaenis paling banyak dipilih yakni 
36%, namun jumlah ini kalah dibanding 
yang tidak menjawab atau tidak tahu dari 
nama calon wakil bupati yang disodor-
kan mencapai 48%. 

Adanya suara mengambang ini 
menunjukkan PR bagi para calon wakil 

Bupati Blitar, karena masih banyak yang 
belum menentukan pilihan hampir 50%. 
"Sayangnya kita tidak bisa memaksa 
alasan atau penjelasan dari responden, 
karena setelah mengisi kuisioner banyak 
yang diam atau sengaja tidak mau men-
jawab," ungkap Anam Miftahul Huda dari 
LPPM  Unisba Kota Blitar,Minggu (1/3).

Survei ini dilakukan dengan metode 
strati�ied multistage random sampling, 
dengan jumlah 492 responden dan mar-
gin of error 5 %. "Metode pengumpulan 
data dari responden terpilih yang 
memiliki hak pilih minimal berusia 17 
tahun, melalui kuisioner dan wawancara 
dengan 2 responden tiap desa," tuturnya. 

Dijelaskannya penentuaan 2 responden 
tiap desa, dilakukan acak yang terdekat 
di kantor desa setempat. Untuk diketahui 
Kab. Blitar terdiri dari 22 kecamatan dan 
248 desa/kelurahan, serta jumlah Daftar 
Pemilih Tetap (DPT) 943.842. "Seharus-
nya total ada 496 responden, tapi ada 2 
desa yang kuisionernya eror di Ke-
camatan Kademangan maka hanya 492 
responden," jelasnya.

Selanjutnya untuk simulasi respon 4 
besar kandidat calon bupati dan wakil 

bupati blitar saat ini atau sampai pen-
daftaran resmi ke KPU, incumbent 
Rijanto dipilih 36%, Marhaenis 34%, 
Mak Rini 18% dan Heri Romadhon 9%.

“Munculnya nama Mak Rini yang saya 
juga tidak kenal, ternyata para kandidat 
bakal calon ini banyak mengenal melalui 
baliho yang tersebar.  Dari survei 
diketahui paling banyak mengenal dari 
baliho 53%, medsos/internet 13%, ce-
rita dari mulut ke mulut 13%, radio 11%, 
berita televisi 9%, dan koran 1%," be-
bernya.

Ditambahkan Anam, hasil survei me-
ngenai elektabilitas pasangan incum-
bent Rijanto - Marhaenis masih sig-
ni�ikan yaitu dikehendaki oleh 76% 
warga Kabupaten Blitar, dengan faktor 
utama puas akan kinerja pasangan ini. 
(ais)

urabaya- Nama Dr. RB Fattah Jasin S(FJ) makin santer digadang-gadang 
sebagai salah satu calon potensial 

Bupati Sumenep dalam Pilkada serentak 
2020 ini. Politisi senior Partai Persatuan 
Pembangunan (PPP) Jawa Timur DR RP 
KH Mujahid Anshori MSi pun menyata-
kan optimismenya, DPP PPP akan me-
rekomendasikan nama birokrat kawakan 
Jatim ini.

Menurut Wakil Ketua Dewan Pim-
pinan Wilayah (DPW) PPP Jatim periode 
2005-2008 itu, FJ memenuhi syarat 
sebagai calon bupati."Kompetensi, social 
capabilities serta capital abilities, 
sebagai syarat seorang calon bupati 
insya Allah terpenuhi," kata Kiai Mujahid 
saat ditemui usai subuh di masjid Nurul 
Iman, Minggu (1/4). 

Mantan anggota DPRD Jatim itu 
menambahkan, mendukung penuh Fattah 
Jasin, karena sudah mengenal secara 
dekat. "Pak Fattah di birokrasi, saya di 
DPRD," katanya. Jadi, bagi saya Pak Fattah 
merupakan calon ideal yang patut dia-
presiasi.

Asalkan calon bupatinya diberikan ke 
PPP. "Siapa �igur di PPP yang akan men-
dampingi Pak FJ, itu bisa dibicarakn di 
internal partai. Dengan pertimbangan 
bisa menambah elektabilitas pasangan 
calon," ujarnya.Tapi, rekom akan di-
berikan kepada siapa, merupakan we-
wenang Dewan Pimpinan Pusat (DPP) 
PPP.

Sementara itu, sumber juga menye-
butkan Partai Amanat Nasional (PAN) 
memastikan akan mendukung Gus 
Acing, panggilan akrab Fattah Jasin. Re-
komendasi sudah ditandatangani, namun 
belum dideklarasikan, sebab menunggu 
keputusan DPP PKB sebagai pengusung 
utama Gus Acing.

Seandainya, koalisi PKB, PPP, PAN dan 
Partai Demokrat berkoalisi mengusung 
Fattah Jasin, maka peluang untuk me-
menangkan Pilkada Sumenep cukup 
besar.

Diperkirakan, hanya ada dua pasang 
calon yang akan bersaing. Satu calon lain- 
nya, yang telah dideklarasikan PDIP ada-
lah Achmad Fauzi (Wakil Bupati Sume-

nep) yang akan berpasangan dengan 
Ketua Partai Hanura Ny Hj Dewi Khalifah 
(Nyi Eva) yang juga pengasuh Pondok 
Pesantren Aqidah Usmuni Terate, Sume-
nep.

Namun PDIP yang memiliki 5 kursi 
DPRD dan Hanura 3 kursi  masih 
membutuhkan koalisi partai lain. 
Diperkirakan Gerindra dan Nasdem akan 
merapat ke koalisi PDIP-Hanura.

Sementara itu, Gus Acing sebagai 
Kepala Bakorwil Madura, pekan lalu 
melaksanakan bakti sosial di Pulau 
Kangean. Bertemu dengan para kepala 
desa se Kecamatan Arjasa memberi ban-
tuan 250 pelampung untuk masyarakat 
nelayan. (ins,ngo)

PPP JATIM OPTIMISTIS FATTAH JASIN
DAPAT REKOM DARI DPP

PILBUP SUMENEP 2020

Pemaparan hasil survei Pilkada 2020 
oleh LPPM Unisba Kota Blitar

SURVEI: POPULARITAS RIJANTO TERTINGGI
PILBUP BLITAR 2020

Dr. RB Fattah Jasin
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syukuran	 jelang	 proses	 produksi	 �ilm	
horor	Lantai	4	yang	melibatkan	sejumlah	
aktor	 senior,	 Tio	 Pakusadewo	 dan	
Inggrid	Widjanarko.

“Bermin	di	�ilm	itu	aku	lebih	merasa	
deg-degan	 karena	 akan	 beradu	 akting	
dengan	 actor-aktor	 senior,	 seperti	 Om	
Tio	dan	Ceuceu	Inggrid,”cetusnya	seperti	
dikutip	Koran	Kompas.

“Mungkin	 aku	 juga	 ada	 merasa	
takutnya	 karena	 akan	main	 �ilm	 horor.	
Tapi,	 ya	 udah	 deh,	 bodo	 amat.	 Jalanin	
aja,”	tambahnya.

Lebih	lanjut	dituturkannya,	ia	merasa	
bangga	lantaran	dipuji	Inggrid	yang	jauh	
lebih	senior.	Dalam	jumpa	pers,	Inggrid	
bercerita	 sudah	 kenal	 bahkan	 pernah	
tampil	di	layar	yang	sama	dengan	Yuki.	

uki	Anggraini	Kato,	adalah	aktris	YIndonesia	keturunan	 Jepang	dan	
Indonesia.	 Cewek	 yang	 lahir	 di	

Malang,	2	April	1995	ini	dikenal	karena	
perannya	di	berbagai	sinetron	dan	layar	
lebar.

Semua	 pekerjaan	 akan	 terasa	 berat	
jika	tak	coba	dikerjakan.	Sesulit	apapun	
itu.	Yuki	mengaku,	punya	prinsip,		selalu	
mencoba	 untuk	 bersikap	 total	 dalam	
menjalankan	pekerjaannya.	

Hal	 itu	 pulalah	 yang	 membuat	 Yuki	
mampu	 bertahan. 	 Dia	 mengawali	
kariernya	 dengan	 mengambil	 peran-
peran	kecil.	 Sejak	dirinya	masih	 sangat	
belia,	yakni	di	usia	kelas	III	sekolah	dasar.

“Semuanya	 saua	 tekuni	 hingga	
sekarang,”	 tutur	 Yuki	 di	 sela-sela	

Dari	situ	Inggrid	memuji	konsistensi	
dan	totalitas	Yuki	dalam	berkarier	serta	
menggeluti	di	dunia	seni	peran.

“Dulu	 ketemunya	 di	 �ilm	 sitcom.	
Waktu	itu	aku	masih	kelas	III	SD.	Barusan	
kaget	dan	bangga	banget	Ceuceu	Ingrid	
ternyata	 masih	 ingat	 aku.	 Benar-benar	
enggak	menyangka,”	ujar	Yuki.

Nama	Yuki	Kato	mulai	populer	ketika	
membintangi	Heart	Series.	Sejak	saat	itu	
karier	Yuki	di	industri	hiburan	semakin	
melejit.

Selain	dikenal	sebagai	artis	yang	telah	
membintangi	banyak	sinetron	dan	�ilm,	
Yuki 	 ternyata 	 juga 	 masih 	 sering	
menghabiskan	 waktu	 bareng	 adiknya,	
Reina	 Meisilia	 Kato	 dan	 Sakura	 Des	
Caesar	Kato	(Ist)
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itamin C memiliki reputasi sebagai Vsumber gizi yang baik. Oleh sebab 
itu, jangan heran jika makanan-

makanan di  bawah ini  me-mil iki 
kandungan tersebut.

Di dalam tubuh, vitamin C bertindak 
sebagai antioksidan – melindungi sel-sel 
dari bahaya radikal bebas. Mengon-
sumsinya membantu tubuh untuk 
menyerap zat besi yang sangat penting 
bagi fungsi system imun. 

Meskipun makanan kaya vitamin C 
tidak langsung menyembuhkan gejala �lu 
Anda, namun mengonsumsinya secara te- 
ratur bisa mencegah penyakit. Berikut 
enam makanan yang baik untuk system 
kekebalan tubuh:
Lemon

Lemon memiliki kandungan bio-
�lavonoid yang tinggi. Senyawa tersebut 
dapat membunuh radikal bebas yang me- 
nyebabkan kanker.

Lemon juga mengandung vitamin C yang 
bisa membantu melindungi tubuh dari 
virus in�luenza dan infeksi lainnya.
Apel

Menurut sebuah studi pada 2015, 

orang-orang yang mengonsumsi satu 
apel setiap harinya, jarang mendapat resep 
obat dari dokter. Selain itu, mereka yang 
secara rutin makan apel, cenderung ter-
hindar dari gejala asma.

Apel juga kaya akan serat yang 
membantu mengurangi in�lamasi. Bo-
nusnya: mengonsumsi apel membuat kita 
kenyang lebih lama sehingga membantu 
menurunkan berat badan.
Sup	ayam

Sup ayam membantu meredakan ge-
jala �lu, kemungkinan karena kaldu 
hangatnya menipiskan lendir di hidung 
sehingga dapat membersihkan dengan 
lebih mudah.

Sup, secara umum, membantu hidrasi 
tubuh. Oleh sebab itu, makanan ini sangat 
baik dikonsumsi ketika sakit. Cam-
purkan makanan padat nutrisi seperti wortel 
dan rempah-rempah segar dalam re-
busan sup Anda.
Bawang	putih 

Aroma bawang putih memberikan 
banyak manfaat kesehatan. Aroma ta-
jamnya berasal dari senyawa belerang, 
termasuk allicin. Para ilmuwan yakin 

bahwa allicin bisa memblokir enzim yang 
terlibat dalam infeksi.

Sebuah penelitian juga menemuka 
kaitan antara asupan bawang putih dengan 
rendahnya risiko kanker perut, usus 
besar dan esofagus.
Jahe

Jahe, yang sering direkomendasikan 
untuk mengatasi rasa mual, kaya akan anti- 
oksidan dan antiin�lamasi. Ia juga me-
ngandung senyawa pendukung system 
imun: beta-karoten dan capsaicin.

Sebuah review terbaru dari 60 studi 
menemukan fakta bahwa jahe memiliki 
efek menguntungkan pada beberapa 
penyakit, seperti obesitas, sakit jantung, 
dan diabetes.
Teh	kamomil

Bunga kamomil kering telah digu-
nakan selama ratusan tahun. Beberapa 
studi menyatakan bahwa tehnya dapat 
menyembuhkan sakit perut. Bunga ka-
momil mengandung senyawa �lavonoid 
yang membantu mengurangi in�lamasi 
dan rasa sakit. (Sumber:NatGeo Indo-
nesia).



guhkan operasinya.
Didirikan tahun 2004, Eton yang ber-

basis di Shenzhen dikenal dengan ponsel 
dan smartphone dengan harga rendah 
dengan baterai yang kuat. Merek Ini bang- 
krut setelah meninggalkan lebih dari 100 
juta yuan Rp220 Milliar dalam utang 
yang belum diselesaikan, menurut National 
Business Daily.

Bahkan K-touch adalah vendor tel-
epon seluler No. 3 di negara itu setelah 
Nokia dan Motorola pada tahun 2009.

Tahun 2015 lalu, perusahaan me-
nangguhkan sebagian besar operasi ponsel 
cerdasnya karena persaingan yang ketat 
dan keuntungan yang rendah.

Pertumbuhan pasar smartphone 
China yang melambat juga memberikan 
peluang lebih sedikit bagi pemain yang 
lebih kecil (Ist),

tikar karena dominasi merek tertentu.
"Merek yang lebih kecil dijual dengan 

baik di antara pelanggan tanpa banyak 
pengetahuan tentang merek besar," kata 
Lin.

"Dengan bantuan internet dan kampanye 
pemasaran intensif merek besar, semua 
orang tahu dan ingin membeli ponsel ber- 
merek besar sekarang." tambahnya.

Menurut Ding Xiuhong, pendiri merek 
smartphone Dakele awal: "Kompetisi 
jauh lebih cepat dan lebih kejam dari yang 
kami harapkan".

Dakele didirikan pada tahun 2012 
dan berbasis di Beijing dan negara te-
tangga Tianjin. Dakele mengatakan pada 
tahun 2016 pihaknya menangguhkan 
bisnisnya.

Dakele bergabung dengan pembuat 
smartphone lainnya yang memudar 
termasuk Eton Technology dan K-touch, 
dua pabrikan China lainnya yang menang- 

ertumbuhan pasar smartphone Pmemang tak pernah bisa diprediksi, 
ada yang sebelumnya memang per- 

kasa di pasar namun perlahan tumbang. 
Nokia, siapa yang menyangka bahwa 

raksasa yang berkuasa kurang lebih satu 
dekade ini ternyata tumbang. Tahun 
2018 ini muncul merek ponsel yang se-
cara signi�ikan cukup berpengaruh di 
pasar smartphone internasional.

Mengutip South China Morning Post, 
ada sekitar 500 merek smartphone di China 
pada beberapa tahun lalu, tetapi jumlah 
itu telah berkurang hingga mendekati 
100.

Hingga saat ini empat perusahaan ter-
laris adalah Huawei, Xiaomi, Oppo dan 
Vivo yang menyumbang lebih dari 45 
persen pangsa pasar di Tiongkok.

Lin Renxiang, seorang analis dari pe-
rusahaan riset China iResearch, menga-
takan bahwa beberapa merek gulung 
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500 MEREK PONSEL
CHINA BERGUGURAN 
MELAWAN PONSEL 
CHINA LAINNYA
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ren tas wanita terbaru 2020 Tpaling hit wira-wiri di pagelaran 
Paris Fashion Week, New York 

Fashion Week, dan London Fashion Week 
beberapa waktu lalu. Tas wanita dengan 
warna cerah dan model yang tak biasa 
makin banyak diminati dan jadi tren ter-
sendiri.

Ada sederet hal menarik yang mem-
pengaruhi tren tas wanita kali ini. 
Misalnya soal fungsi tas itu sendiri. Kini, 
bentuk tas makin beragam dijadikan se-
bagai fesyen item yang menarik perha-
tian. Sehingga bukan hanya sekadar tem-
pat menaruh barang-barang saat ber-
pergian saja.Sedangkan mini bag atau tas 
super kecil kini digunakan sebagai hiasan 
dan pelengkap pada out�it harian alias 
OOTD.

Seperti yang sudah dikatakan sebe-
lumnya, warna cerah yang eye-catching 
makin booming dan laku di pasaran. Apa-
lagi menuju pertengahan tahun yang iden- 
tik dengan gaya musim panas yang me-
libatkan warna cerah dan elemen kontras.

Selain warna cerah, tren tas wanita 
terbaru 2020 diisi oleh bentuk dan 
desain unik, serta lekukan tas yang se-
makin beragam. Misalnya Saddle Matte 
Bag keluaran Dior yang berbentuk be-
lahan hati yang menjadi trendsetter. Serta 
tas berbentuk kipas yang kini dikeluar-
kan brand Marni, Mango, dan masih banyak 
lagi.

Tren tas wanita terbaru 2020 di-
prediksi oleh banyak ahli melibatkan kola- 
borasi antara dua brand atau brand 
fashion dengan tokoh ternama. Misalnya 
Balenciaga yang berkolaborasi dengan 
Hello Kitty, Sacai X Nike, Nike X G-Dragon, 
dan lain sebagainya.

Hasil kolaborasi yang ciamik bakal 
bikin penggemar kedua brand atau tokoh 
itu bersatu dan membantu terciptanya per- 
mintaan pasar yang besar dan tren tas 
wanita terbaru 2020.

Lalu, jenis tas seperti apa sih yang 
masuk ke dalam tren tas wanita terbaru 
2020? Well, banyak pihak yang ber-
anggapan bahwa tas tangan dengan 

tambahan sling panjang sedang men-
dominasi pasar.Keberadaan dua sling se-
bagai pegangan tas ini memang memudah- 
kan pemakaian tas, tetapi juga tidak me-
ngganggu penampilan.

Tas super kecil atau mini bag yang mulai 
dipublikasikan tahun lalu oleh brand 
asal Perancis, Jacquemus, juga masih hits 
hingga kini. Beberapa brand akhirnya mem- 
produksi tas kecil ini juga. Mana tas 
incaranmu? (ins,ist)

TAS UNIK DAN EYE CATCHING 
DIGANDRUNGI TAHUN INI
Tren tas wanita terbaru 2020 makin 
beragam. Tak hanya fungsi, pembeli 
diprediksi makin memperhatikan desain
unik dan warna menarik.
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Dalam	 halaman	 resmi	 St	 Vincent's	
Hospital	 Sydney,	 Australia,	 disebutkan	
bahwa	mereka	yang	kembali	dari	daftar	
negara	 diwaspadai	 jangan	 menjenguk	
orang	 sakit.	 Hal	 ini	 dilakukan	 untuk	
mencegah	 kontaminasi	 di	 rumah	 sakit	
yang	tak	disengaja.

"Jika	 dalam	 14	 hari	 terakhir	 Anda	
mengunjungi	salah	satu	negara	 ini,	bila	
Anda	 merasa	 tidak	 enak	 badan	 atau	
melakukan	 kontak	 dengan	 orang	 sakit,	
tolong	 jangan	 menjenguk	 pasien	 di	
rumah	sakit,"	tulis	St	Vincent's	Hospital	
Sydney.

Meski	demikian,	Indonesia	bukanlah	
satu-satunya	negara	di	Asia	yang	belum	
mengon�irmasi	 adanya	 kasus	 virus	
corona	Covid-19	di	negaranya.	 	Ada	21	
negara	 dia	 Asia	 yang	 juga	 belum	
terinfeksi	virus	corona.

" P re s i d en 	 J o ko 	 W idodo 	 j u ga	
mengimbau	 kepada	 seluruh	 rakyat	
Indonesia	 untuk	 menjaga	 kesehatan	
sesuai	 dengan	 petunjuk	 Kementerian	
Kesehatan	 serta	 Dinas	 Kesehatan	 di	
daerah	masing-masing,"	ujar	Juru	Bicara	
Presiden	 Jokowi,	 Fadjroel	 Rahman,	
dalam	keterangannya,	Minggu	(1/3).	

Presiden	 Jokowi	 berharap	 dengan	
menjaga	kesehatan	serta	gotong	royong	
antara	rakyat	dan	pemerintah,	Indonesia	
bisa	mencegah	masuknya	virus	Corona.	
Selain	 itu,	 Jokowi	 berharap	 Indonesia	
bisa	 melewatinya	 dengan	 baik	 dalam	
kondisi	sehat	wal	a�iat.

"Mari	 berdoa	 dan	 bekerja	 sama	
sekuat	 tenaga	 untuk	mencegah	COVID-
1 9 ," 	 u j a r 	 J o kow i 	 s e p e r t i 	 y a n g	
disampaikan	Fadjroel.

L e b i h 	 l a n j u t , 	 J o k o w i 	 j u g a	
mengucapkan	 terima	 kasih	 kepada	
semua	 pihak	 yang	 telah	 membantu	
proses	 evakuasi	 seluruh	WNI	 dari	 luar	
negeri.	 Mulai	 dari	 evakuasi	 WNI	 dari	
Provinsi	Hubei,	China,	evakuasi	WNI	dari	
Kapal	 World	 Dream	 hingga	 evakuasi	
WNI	 yang	 merupakan	 ABK	 Kapal	
Diamond	 Princess.Evakuasi	 68	 WNI	
yang	 merupakan	 ABK	 Kapal	 Diamond	
Princess	 dilakukan,	 Minggu	 (1/3)	
diterbangkan	 dari	 Bandara	 Haneda,	
Jepang	ke	Bandara	Kertajati.	Kemudian,	
seluruh	WNI	 akan	 dibawa	 langsung	 ke	
Pulau	Sebaru	Kecil,	Pulau	Seribu.

Fase	Baru	Virus

Organisasi	Kesehatan	Dunia	(	WHO)	

Virus	 corona	 baru,	 Covid-19,	 telah	
mewabah	di	63	negara	di	dunia.	Kondisi	
ini	 pun	 menjadi	 perhatian	 global.	
P a s a l n y a , 	 j u m l a h 	 k a s u s 	 y a n g	
terkon�irmasi	 terus	 bertambah	 setiap	
harinya.	 Terbaru,	 WHO	 pun	 telah	
meningkatkan	 ancaman	 virus	 corona	
Covid-19	menjadi	level	tertinggi.	

Penetapan	status	ini	tidak	lepas	dari	
fakta	 penyebaran	 infeksi	 yang	 telah	
mencapai	 seluruh	 benua	 di	 dunia,	
kecuali	 Antartika.	 Hingga	 kini,	 jumlah	
kasus	 terbanyak	 masih	 berada	 di	
daratan	 China.	Melansir	 data	 real	 time	
yang	 dikumpulkan	 oleh	 John	 Hopkins	
University,	 ada	 lebih	dari	 79.000	kasus	
yang	 telah	 terkon�irmasi	 di	 sana.		
Sementara,	 kasus	 kedua	 terbanyak	
berada	di	Korea	Selatan,	yaitu	mencapai	
3.526	kasus.		

Meskipun	telah	menyebar	di	hampir	
seluruh	 benua,	 ada	 sejumlah	 negara	
yang	 belum	 melaporkan	 kasus	 virus	
corona 	 Covid-19 	 d i 	 wi layahnya ,	
termasuk	 Indonesia.	 	 Ada	 sejumlah	
terduga	virus	corona	Covid-19	yang	ada	
di	 Indonesia,	 tetapi	 semuanya	 teruji	
negatif.	 Selain	Warga	Negara	 Indonesia	
(WNI),	 kasus	 WNA	 yang	 kemudian	
terpapar	 virus	 corona	 dan	 pernah	
melakukan	kunjungan	ke	Indonesia	juga	
muncul	beberapa	waktu	lalu.		

Namun,	 Indonesia	 mengaku	 belum	
mendeteksi	kasus	virus	ini	di	negaranya.		
Kond i s i 	 i n i 	 p un 	 mengh a s i l k a n	
kesangsian	 dari 	 berbagai 	 p ihak ,	
termasuk	 negara-negara	 tetangga	
seperti	Australia.	

S ebe lumnya , 	 pene l i t i an 	 yang	
dilakukan	 oleh	 tim	 Profesor	 dari	
Harvard 	 Univers i ty 	 juga 	 sempat	
memproyeksikan	 ada	 setidaknya	 lima	
kasus	 yang	 seharusnya	 telah	 ada	 di	
Indonesia.	 Namun,	 hasil	 penelitian	
tersebut	 disanggah	 oleh	 Menteri	
Keseharan	Terawan	Agus	Putranto.		

Departemen	 Kesehatan	 Australia	
juga	 memasukkan	 Indonesia	 ke	 dalam	
daftar	 negara	 yang	 diwaspadai	 COVID-
19	bersamaan	dengan	China,	Iran,	Italia,	
dan	 Korea	 Selatan	 (Korsel).	 Artinya	
warga	Australia	yang	baru	saja	kembali	
atau	 transit	 di	 negara	 dalam	 daftar	
tersebut 	 harus	 mengisolasi 	 dir i ,	
menjauhi	 keramaian,	 dan	 disarankan	
menjalani	tes.

memperingatkan	 bahwa	 wabah	 virus	
corona	dapat	hidup	kembali.	Dikabarkan	
SCMP,	 para	 ilmuwan	 saat	 ini	 tengah	
menentukan	 inang	 perantara	 penyakit	
yang	meningkatkan	risiko	kekambuhan.	

Sebuah	studi	yang	diterbitkan	dalam	
New	England	 Journal	of	Medicine,	para	
peneliti	di	daratan	China	dan	Hong	Kong	
meninjau	kasus	1.099	pasien	corona	dari	
552	rumah	sakit	di	30	provinsi.	Peneliti	
menemukan	 bahwa	 lebih	 dari	 separuh	
pasien	 tidak	 mengalami	 demam	 saat	
d i r aw a t 	 d i 	 r um a h 	 s a k i t 	 y a n g	
menyebabkan	 diagnosis	 menjadi	 lebih	
sulit.	

Namun,	 88,7	 persen	 dari	 mereka	
memang	 mengembangkan	 satu	 kasus	
setelah	 masuk	 rumah	 sakit.	 "Beberapa	
p a s i e n 	 d en gan 	 C ov i d - 19 	 t i d a k	
mengalami	 demam	 atau	 kelainan	
radiologis	 pada	 presentasi	 awal	 yang	
telah	 memperumit	 diagnosis,"	 bunyi	
studi	 tersebut.	 Penelitian	 itu	 ditulis	
bersama	 oleh	 puluhan	 ahli	 medis,	
termasuk	Direktur	Laboratorium	Kunci	
N e g a r a 	 C h i n a 	 u n t u k 	 P e n y a k i t	
Pernapasan	 Zhong	 Nanshan	 dan	 pakar	
pengobatan	 pernapasan	 Universitas	
China	 Hong	 Kong	 Profesor	 David	 Hui	
Shu-cheong.

Aubree 	 Gordon , 	 seorang 	 ah l i	
epidemiologi	di	University	of	Michigan	di	
Ann	Arbor	mengatakan	tanpa	diketahui	
dari	mana	virus	ini	berasal,	wanita	di	AS	
terinfeksi	Corona.	"Itu	berarti	ada	jumlah	
kasus	 la in 	 yang	 t idak	 diketahui .	
Kemungkinan	bukan	jumlah	yang	sangat	
besar	pada	saat	ini,	tetapi	mungkin	ada	
sejumlah	 besar	 orang	 yang	 terinfeksi	
tetapi	belum	mulai	menunjukkan	gejala,"	
jelas	Gordon.	

Salah	 satu	 alasan	 beberapa	 infeksi	
mungkin	tidak	diketahui,	adalah	karena	
saat 	 in i 	 ada lah 	 musim	 penyaki t	
pernapasan.	 In�luenza	 dan	 �lu	 biasa	
memiliki	 gejala	 yang	 mirip	 dengan	
Covid-19,	 kemungkinan	 itu	merupakan	
penyebab	 utama	 pada	 sebagian	 besar	
kasus	 penyakit	 pernapasan	 di	 Amerika	
Serikat.	

Kasus	 infeksi	 virus	 corona	 yang	
sebabkan	 Covid-19, 	 namun	 tidak	
terdeteksi	 mulai	 banyak	 bermunculan.	
Seperti	 yang	 terjadi	 di	 Jerman,	 ketika	
seorang	wanita	 dari	 China	menularkan	
virus	ke	sejumlah	 temannya	di	 Jerman,	
sebelum	 dia	 tahu	 kalau	 dia	 telah	
sakit.(ins,ist)

Kala	Indonesia				(dari	hal	1)
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MAHATHIR TUDING DIKHIANATI 

kepadanya,"	 jelasnya.	
Karena	 itu,	 politisi	
dengan	 julukan	 Dr	 M	
tersebut	 menyerukan	
agar	 diadakan	 sidang	
luar	 biasa	 parlemen,	
untuk	 membuktikan	
klaim	Muhyiddin.	

Dia	 menuturkan	
jika	 pemerintah	 baru	
tidak	 segera	 dibentuk	
dalam	 waktu	 cepat,	
bisa	 dikatakan	 PM	
t i d a k 	 m e n d a p a t	
dukungan 	 p enuh .	

Merujuk	 kepada	 Konstitusi	 Malaysia,	
seorang	PM	harus	mendapat	dukungan	
dari	 mayoritas	 parlemen,	 tanpa	 perlu	
memandang	dari	mana	partai	politiknya.	
Jika	 parlemen	 tidak	 diizinkan	 untuk	
menggelar	 sidang	 luar	 biasa,	maka	 PM	
berusia	 72	 tahun	 tersebut	 tidak	 bisa	
mendapat	dukungan	yang	cukup.	

Mahathir	Mohamad	mengatakan,	dia	
sangat	 terpukul	 dan	 kecewa	 karena	
M u h y i d d i n 	 Y a s s i n 	 s a m p a i	
mendongkelnya	 dari	 jabatan	 orang	
nomor	 satu	 Negeri	 "Jiran". 	 "Saya	
dikhianati	terutama	oleh	Muhyiddin.	Dia	
ternyata	sudah	merencanakan	ini	untuk	
waktu	 yang	 lama,	 dan	 dia	 sukses,"	
keluhnya.	Muhyiddin	bersekutu	dengan	
Organisasi	 Nasional	 Melayu	 Bersatu	
( UMNO ) , 	 p a r t a i 	 y a n g 	 awa l nya	
dikalahkannya	 bersama	 Mahathir	 di	
Pemilu	2018.	

Persekutuan	 yang	 terjadi	 pada	
Minggu	 pekan	 lalu	 (23/2)	 tersebut	
memicu	Dr	M	untuk	mundur	keesokan	
harinya,	 karena	 dia	 tak	 ingin	 bekerja	

Jakarta-	 Mengejutkan.	 Itulah	 yang	
terjadi	di	Malaysia,	di	 tengah	drama	
politik	yang	memanas	dalam	sepekan	
terakhir.	 Sebabnya,	 Raja	 Malaysia	

Yang	di-Pertuan	Agong	Sultan	Abdullah,	
tidak	 mengangkat	 Mahathir	 Mohamad	
atau	 Anwar	 Ibrahim	 sebagai	 perdana	
menteri.	Sosok	yang	justru	menjadi	PM	
Malaysia	 kedelapan	 adalah	 Muhyiddin	
Yassin,	 mantan	 menteri	 dalam	 negeri	
sekaligus	 Presiden	 Partai	 Pribumi	
Bersatu	Malaysia	(Bersatu).

Mahathir	 Mohamad	 pun	 meradang	
ka rena 	 me ra s a 	 d i kh i ana t i . 	 D i a	
melakukan	 perlawanan	 dengan	merilis	
daftar	 114	 anggota	 parlemen	 yang	
mendukungnya	 sebagai	 PM	 Malaysia	
kedelapan.	Dilansir	 Channel	News	Asia	
Minggu	 (1/3)	 dia	 menyatakan	 seluruh	
dukungan	 itu	 dibuktikan	 dengan	 surat,	
atau	pun	menekan	deklarasi	dukungan.	

"Dia	 (Muhyiddin)	 tentunya	 akan	
dilantik	 sebagai	 perdana	 menteri.	
Langkah	 selanjutnya	 adalah	 kami	 bisa	
m en g a j u k a n 	 mo s i 	 t a k 	 p e r c aya	

sama	 dengan	 UMNO.	 Dia	 menuturkan	
UMNO,	yang	pernah	begitu	perkasa	sejak	
Malaysia	 merdeka,	 penuh	 dengan	
korupsi	 di	mana	 dia	menyebut	mereka	
juga	 suka	 mencuri. 	 Meski	 begitu,	
terdapat	 juga	 kekecewaan	 publik	 yang	
dialamatkan	 kepada	 Mahathir,	 terlebih	
karena	 dia	 tak	 kunjung	 menyerahkan	
jabatannya	kepada	Anwar	Ibrahim.	

Sesuai	 dengan	 janji	 pemilu	 2018,	
Mahathir	 seharusnya	 menyerahkan	
kursi	PM	Malaysia	kepada	mantan	seteru	
polit iknya	 itu	 setelah	 dua	 tahun	
menjabat.	 Namun	 selama	 itu	 pula,	
Mahathir	 yang	 pernah	 berkuasa	 di	
periode	 1981-2003	 tersebut	 tidak	
pernah	 memberikan	 jawaban	 pasti	
kapankah	dia	mundur.

Sebelumnya,	 Kepala	 Rumah	 Tangga	
dan	 Keluarga	 Kerajaan,	 Ahmad	 Fadil	
Shamsuddin	mengatakan	Raja	Malaysia	
berargumen	 pengukuhan	 Muhyiddin	
t i d a k 	 b o l e h 	 d i t u n d a 	 k a r e n a	
berhubungan	 dengan	 masa	 depan	
negara."Beliau	 berharap,	 ini	 adalah	
keputusan	 terbaik	 bagi	 siapa	 pun,	 dan	
berharap	juga	hasil	ini	akan	mengakhiri	
krisis	politik	yang	terjadi,"	paparnya.

Pernyataan	 Fadil	 tersebut	 terjadi	
beberapa 	 j am	 se te lah 	 Mahath i r	
Mohamad	 kembali	 mencalonkan	 diri	
berbekal	 dukungan	 Pakatan	 Harapan.	
Bahkan,	Anwar	yang	berstatus	Presiden	
P a r t i 	 K e a d i l a n 	 R a k y a t 	 ( P K R )	
mengantarkan	 surat	 dukungan	 itu	
s e ca ra 	 l angsung 	 kepada 	 Su l t an	
Abdullah."Sudah	 waktunya	 untuk	
melakukan	 hal	 benar	 bagi	 masyarakat	
dan	negara	kami	yang	tercinta	ini,"	tutur	
Anwar	di	Twitter,	dikutip	AFP.(ins)

SOSOK	MUHYIDDIN	
YASSIN	
Lahir	 :	15	Mei	1947
Jabatan	Politik		:	Presiden	Partai
	 	 		Pribumi	Bersatu
	 	 		Malaysia	(Bersatu)
Jejak	Politik	 :1978	sebagai	anggota
	 	 		parlemen	untuk
	 	 		Pagoh,	Johor	melalui
	 	 		UMNO
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